

Medien Mitteilung

Neues Dienstleistungsgebäude der UKB wird belebt!

Altdorf, 29. März 2022 – **Die Urner Kantonalbank (UKB) hat ihren neuen Hauptsitz am Bahnhofplatz 1 in Altdorf bezogen. Gleichzeitig sind auch verschiedene Mieterinnen und Mieter ins Dienstleistungsgebäude eingezogen. Die Bevölkerung ist am 14. Mai 2022 zu einem Fest eingeladen.**

Die Mitarbeitenden der UKB haben am letzten Wochenende ihre Arbeitsplätze im neuen Hauptsitz beim Kantonsbahnhof bezogen und eingerichtet. Der Umzug verlief dank Unterstützung von lokalen Unternehmungen einwandfrei, sodass ab dem heutigen Tag der normale Tagesbetrieb aufgenommen werden kann. «Die minutiös vorbereitete Zügelaktion der letzten drei Tage war der lang ersehnte Abschluss einer rund zweieinhalbjährigen Bauphase», hält Christoph Bugnon stolz fest. Die Urner Kantonalbank freut sich, ihre Kundinnen und Kunden zukünftig auch am Bahnhofplatz 1 zu begrüßen. Mit der gewählten stützenfreien Konstruktion des gesamten Erdgeschosses und einem Glasanteil der Fassade von 75 Prozent wirkt der Neubau leicht und transparent. Das Dienstleistungsgebäude ist Minergie-zertifiziert und verfügt über eine umweltfreundliche Heizung, Kühlung sowie Stromproduktion.

Neues Leben am Kantonsbahnhof

Zeitgleich mit der Urner Kantonalbank sind per Ende März auch die ersten Mieterinnen und Mieter des sechsgeschossigen Neubaus in ihre neuen Räumlichkeiten am Bahnhofplatz 1 eingezogen. Weitere folgen bis Ende Mai. Die Christen Beck AG eröffnet am 1. April das "Transit". An sieben Tagen die Woche erwarten Pendler und reiselustige Gäste frische Backwaren, Sandwiches, Salate, kalte und warme Getränke von der Beck-Away-Theke.

Eröffnungsfest am Samstag, 14. Mai 2022

Unter dem Motto "dr hiäsig samschtig" lädt die Urner Kantonalbank die Bevölkerung ein, die Eröffnung des neuen Dienstleistungsgebäudes zu feiern. Die Besucherinnen und Besucher erwartet «hiäsigi» Vielfalt von traditionell bis modern: Musik, Unterhaltung, Marktstände mit Kulinarik, Handwerk und Urner Innovationskraft. Und es wird möglich sein, einen Blick in den Neubau zu werfen.

Mit der UKB Uri neu entdecken: 1000 Seilbahngutscheine zu gewinnen

Zum Start am Bahnhofplatz 1 lanciert die UKB ein Gewinnspiel. Interessierte können bis am 5. April 2022 am neuen UKB-Hauptsitz ihr Glück versuchen. Vor Ort verlost die UKB 1000 Seilbahngutscheine im Wert von je 20 Franken. Die Aktion wird in Zusammenarbeit mit Uri Tourismus durchgeführt. Als langjährige Partnerin der Tourismusorganisation fördert die UKB den Tourismus und die gesamtwirtschaftliche Entwicklung des Kantons.

Die Urner Kantonalbank setzt mit dem Neubau einen wichtigen Beitrag zum neuen Eingangstor zum Kanton Uri. Sei es als Investorin, welche wirtschaftliche Impulse setzt, als Vermieterin, die Räume schafft für neue Unternehmen oder als Arbeitgeberin, die eine moderne und innovative Arbeitswelt ermöglicht.

Anhang: Fakten und Termine zum UKB Neubau

Kontaktperson Medien

Urner Kantonalbank

Claudia Zimmermann, Fachverantwortliche Kommunikation

Telefon: +41 41 875 62 61, E-Mail: claudia.zimmermann@ukb.ch

Unser Uri. Unsere Bank.

Mit einer Bilanzsumme von CHF 3.6 Milliarden ist die Urner Kantonalbank Marktführerin im Kanton und offeriert umfassende Finanzdienstleistungen für Private, Klein- und Mittelbetriebe sowie die öffentliche Hand. Die 1915 gegründete öffentlich-rechtliche Anstalt gehört zu 100 Prozent dem Kanton Uri. Den gesetzlich verankerten Leistungsauftrag für eine starke Wirtschaft nimmt die Bank verantwortungsvoll wahr. Sie zählt zu den grössten Arbeitgebern im Kanton, bildet Lernende aus und engagiert sich als Sponsorin für Sport, Kultur, Soziales und Gesellschaft in Uri.